
 

 

                     

 
Протокол заседания Совета директоров № 386/2020 

Публичного акционерного общества 

энергетики и электрификации Кубани (ПАО «Кубаньэнерго») 

Дата проведения: «28» апреля 2020 года 

Форма проведения: Заочная (опросным путём) 

Место подведения итогов голосования: г. Краснодар, ул. Ставропольская, 2А, корп.2,            

каб. 202 (адрес для направления почтовой 

корреспонденции корпоративному секретарю 

ПАО «Кубаньэнерго») 

Дата составления протокола: «30» апреля 2020 года 

Членов Совета директоров: 11 человек. 

Предоставили опросные листы: Гаврилов А.И. (Председатель Совета директоров), 

Варварин А.В., Кирюхин С.В., Ларионов Д.В., Медведев М.В., Осипова Е.Н., Рожков В.В., 

Сергеева О.А., Хохолькова К.В., Шагина И.А., Яворский В.К. 

Не предоставили опросные листы: нет 
В соответствии с требованием пункта 7.3 «Положения о Совете директоров Публичного 

акционерного общества энергетики и электрификации Кубани» (утв. решением годового 

Общего собрания акционеров ПАО «Кубаньэнерго», протокол № 42 от 20.06.2019), кворум 

для проведения заседания Совета директоров составляет не менее половины от числа 

избранных членов Совета директоров Общества. 

Кворум имеется. 

Повестка дня заседания Совета директоров: 

1. О предварительном утверждении годового отчета Общества за 2019 год. 

2. О рассмотрении годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности за 2019 год.    

3. О рекомендациях по распределению прибыли (убытков) Общества по результатам  

2019 года. 

4. О рекомендациях по размеру дивидендов по акциям Общества за 2019 год, порядку их 

выплаты и о предложениях годовому Общему собранию акционеров по определению 

даты, на которую определяются лица, имеющие право на получение дивидендов. 

5. О рассмотрении кандидатуры аудитора Общества. 

6. О включении кандидатов в список кандидатур для голосования по выборам Совета 

директоров ПАО «Кубаньэнерго»  на годовом Общем собрании акционеров ПАО 

«Кубаньэнерго». 

7. О рассмотрении проекта изменений в Устав Общества, требующих обращения в 

Министерство юстиции Российской Федерации с заявлением о выдаче разрешения на 

включение в новое фирменное наименование Общества слова, производного от 

официального наименования «Российская Федерация» или «Россия». 

8. О рассмотрении проекта Положения о Совете директоров Общества в новой 

редакции. 

9. Об утверждении формы и текста бюллетеней для голосования на годовом Общем 

собрании акционеров, а также формулировок решений по вопросам повестки дня 

годового Общего собрания акционеров, которые должны направляться в электронной 

форме (в форме электронных документов) номинальным держателям акций, 

зарегистрированным в реестре акционеров Общества. 

10. Об избрании секретаря годового Общего собрания акционеров Общества. 

11. Об утверждении сметы затрат, связанных с подготовкой и проведением годового 

Общего собрания акционеров Общества. 



 

 

12. Об утверждении отчета о заключенных Обществом в 2019 году сделках, в совершении 

которых имеется заинтересованность. 

Вопрос 1: О предварительном утверждении годового отчета Общества за 2019 год. 

Предлагается принять следующее решение: 

Предварительно утвердить годовой отчет Общества за 2019 год и  рекомендовать 

годовому Общему собранию акционеров Общества утвердить годовой отчет в 

соответствии с Приложением № 1 к настоящему решению. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по первому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 2: О рассмотрении годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности за 2019 год.    

Предлагается принять следующее решение: 

Предварительно утвердить и вынести на утверждение годового Общего собрания 

акционеров Общества годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность Общества за 2019 

год в соответствии с Приложением № 2 к настоящему решению. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по второму вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 3: О рекомендациях по распределению прибыли (убытков) Общества по 

результатам  2019 года. 

Предлагается принять следующее решение: 

Рекомендовать годовому Общему собранию акционеров Общества утвердить следующее 

распределение прибыли (убытков) Общества за 2019 отчетный год: 

Наименование (тыс. руб.) 

Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток) отчетного периода: 2 428 011 

Распределить на:           Резервный фонд 121 401 

                                        Прибыль на развитие 1 669 696 

                                        Дивиденды 636 914 

                                        Погашение убытков прошлых лет 0 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по третьему вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 4: О рекомендациях по размеру дивидендов по акциям Общества за 2019 год, 

порядку их выплаты и о предложениях годовому Общему собранию акционеров по 



 

 

определению даты, на которую определяются лица, имеющие право на получение 

дивидендов. 

Предлагается принять следующее решение: 

Рекомендовать годовому Общему собранию акционеров принять следующее решение: 

1. Выплатить дивиденды по обыкновенным акциям Общества по итогам 2019 года в 

размере 1,90318 руб. на одну обыкновенную акцию Общества в денежной форме.  

2. Срок выплаты дивидендов номинальному держателю и являющемуся профессиональным 

участником рынка ценных бумаг доверительному управляющему составляет не более                       

10 рабочих дней, другим зарегистрированным в реестре акционерам - 25 рабочих дней с 

даты составления списка лиц, имеющих право на получение дивидендов. 

2.Определить дату составления списка лиц, имеющих право на получение дивидендов, -                  

15 июня 2020 года. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по четвертому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 5: О рассмотрении кандидатуры аудитора Общества. 

Предлагается принять следующее решение: 

Предложить годовому Общему собранию акционеров Общества утвердить аудитором 

Общества ООО «Эрнст энд Янг». 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по пятому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 6: О включении кандидатов в список кандидатур для голосования по выборам 

Совета директоров ПАО «Кубаньэнерго»  на годовом Общем собрании акционеров                          

ПАО «Кубаньэнерго». 

Предлагается принять следующее решение: 

 «В соответствии с пунктом  7 статьи 53 Федерального закона «Об акционерных 

обществах» включить в список кандидатур для голосования по выборам в Совет 

директоров ПАО «Кубаньэнерго» на годовом общем собрании акционеров ПАО 

«Кубаньэнерго» следующую кандидатуру: 

- Логаткин Андрей Вячеславович, директор Департамента международного 

сотрудничества ПАО «Россети». 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по шестому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 



 

 

 

Вопрос 7: О рассмотрении проекта изменений в Устав Общества, требующих 

обращения в Министерство юстиции Российской Федерации с заявлением о выдаче 

разрешения на включение в новое фирменное наименование Общества слова, 

производного от официального наименования «Российская Федерация» или «Россия». 

Предлагается принять следующее решение: 

Предложить годовому Общему собранию акционеров Общества принять следующий проект 

решения: 

внести изменения в Устав Общества, связанные со сменой наименования Общества 

на Публичное акционерное общество «Россети Кубань», согласно приложению, 

размещенному на официальном сайте Общества в сети Интернет по адресу: 

http://kubanenergo.ru/. (Приложение № 3 к настоящему решению). 

Обратиться в Министерство юстиции Российской Федерации с заявлением о выдаче 

разрешения на включение в новое фирменное наименование Общества слова, производного 

от официального наименования «Российская Федерация» или «Россия».  

Настоящие изменения в Устав Общества вступают в силу с момента внесения 

сведений о регистрации в ЕГРЮЛ после получения соответствующего разрешения 

Министерства юстиции Российской Федерации на указанную смену наименования 

Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по седьмому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 8: О рассмотрении проекта Положения о Совете директоров Общества в новой 

редакции. 

Предлагается принять следующее решение: 

Предложить годовому Общему собранию акционеров Общества утвердить Положение о 

Совете директоров Общества в новой редакции (Приложение № 4 к настоящему решению 

Совета директоров Общества). 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по восьмому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 9: Об утверждении формы и текста бюллетеней для голосования на годовом 

Общем собрании акционеров, а также формулировок решений по вопросам повестки 

дня годового Общего собрания акционеров, которые должны направляться в 

электронной форме (в форме электронных документов) номинальным держателям 

акций, зарегистрированным в реестре акционеров Общества. 

Предлагается принять следующее решение: 

      1.Утвердить форму и текст бюллетеней для голосования на годовом Общем 

собрании акционеров Общества в соответствии с Приложениями №№ 5-7 к настоящему 

решению. 

http://kubanenergo.ru/.%20(Приложение


 

 

       2.Для направления в электронной форме (в форме электронных документов) 

номинальным держателям акций, зарегистрированным в реестре акционеров, 

использовать формулировки решений, указанные в бюллетенях для голосования. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по девятому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 10: Об избрании секретаря годового Общего собрания акционеров Общества. 

Предлагается принять следующее решение: 

Избрать секретарем годового Общего собрания акционеров Общества Руссу Ольгу 

Владимировну – Корпоративного секретаря Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по десятому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 11: Об утверждении сметы затрат, связанных с подготовкой и проведением 

годового Общего собрания акционеров Общества. 

Предлагается принять следующее решение: 

1.Утвердить смету затрат, связанных с подготовкой и проведением годового Общего 

собрания акционеров Общества, согласно Приложению № 8 к настоящему решению. 

2.Генеральному директору Общества не позднее двух месяцев после проведения годового 

Общего собрания акционеров представить Совету директоров отчет о расходовании 

средств на подготовку и проведение годового Общего собрания акционеров по форме 

согласно Приложению № 9 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по одиннадцатому вопросу  предлагаемое решение членами Совета 

директоров, принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 12: Об утверждении отчета о заключенных Обществом в 2019 году сделках, в 

совершении которых имеется заинтересованность. 

Предлагается принять следующее решение: 

Утвердить отчет о заключенных Обществом в 2019 году сделках, в совершении 

которых имеется заинтересованность, в соответствии с Приложением № 10 к 

настоящему решению. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 



 

 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по двенадцатому вопросу предлагаемое решение членами Совета 

директоров, принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

 

Председатель Совета директоров                                                                А.И. Гаврилов 

 

 

 

Корпоративный секретарь                             О.В. Руссу 


